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ACTA DE LA SESION ORDINARIA MARZO DE LA JUNTA MUNICIPAL DISTRITO 
URBANIZACIONES 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTE 
Dª. CRISTINA CAPDEVILA LAZA 
VOCALES 
D. FERNANDO MARTINEZ RODRIGUEZ
(PP) (VICEPRESIDENTE)
D. CARLOS RODRIGO MEDINA (PP)
D. FELIX CASANOVA (PP)
D. MARIO GARCIA MARTIN-
CARNERERO (PSOE)
D. JORGE RODRIGUEZ BARRIENTOS
(PSOE)
D.FERNANDO MONTENEGRO ALVAREZ
DE TEJERA. (VOX)

D. AITOR RETOLAZA IZPIZÚA
(FUTURO)

Dª CRISTINA GIL DE LA SIERRA 
D. JUAN USSÍA MUÑOZ- SECA

Excusan su asistencia: 
D.IGNACIO GARCIA DE VINUESA

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

En la sede del Distrito Urbanizaciones sita 
en Avd. Bruselas s/n de Alcobendas 
siendo las 19:00 horas del día 19 de 
marzo de dos mil veinticuatro, se reúnen 
en primera convocatoria los señores al 
margen citados bajo la Presidencia de Dª. 
Cristina Capdevila Laza, en la sala de 
exposiciones del Centro Cívico, previa 
citación al efecto con objeto de celebrar la 
sesión ordinaria de la Junta Municipal del 
Distrito Urbanizaciones. 

Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 

Toma la palabra la Presidenta Dª Cristina Capdevila Laza que manifiesta: 

Buenas tardes a todos y bienvenidos: 

Hoy se celebra la sesión ordinaria de la Junta municipal del Distrito Urbanizaciones, el orden 
del día recoge los puntos para esta sesión,  

Parte resolutiva: 

1. Toma de posesión nuevo vocal.

Procedió a jurar el cargo D. Mario García Martin-Carnerero vocal concejal

representante del Partido socialista obrero español, de acuerdo con el nombramiento

por Decreto de la Alcaldesa 3595 del 11 de marzo 2024 sustituyendo a D. Mario

Sánchez López que cesa en el cargo de vocal Concejal de la Junta.

2. Aprobación acta de la Sesión ordinaria de febrero de la Junta Municipal Distrito
Urbanizaciones.
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La Presidenta pregunta si algún vocal quiere intervenir, no habiendo intervenciones se 
aprueba por unanimidad de los presentes en la sesión. 

Parte informativa 

1. Informes de Seguridad, Vía Pública, y Fomento del empleo y comercio.

Informe de Seguridad, 
Durante los meses de enero y febrero de 2024, la actividad de la policía local se ha 
centrado en los siguientes objetivos,  
1, evaluación de los distintos planes y objetivos realizados durante el año 2023 y la 
correspondiente confección de planes para 2024. De estos planes cabe destacar en 
materia de distrito y convivencia: 

El plan de trabajo de la policía participativa en la convivencia.  
El plan de protección integral a los mayores.  
El plan del servicio de mediación policial y atención al ciudadano SEMAC, 
El plan de prevención de delitos contra el patrimonio y  
El plan de protección de la calidad urbana. 

2. Campaña de la Dirección General de Tráfico para el Control del transporte escolar y
de menores entre los días 22 y 26 de enero se comprobó la documentación de 10
autobuses. No existiendo infracción alguna.
3. Cobertura en eventos del distrito urbanizaciones tales como la carrera familiar
solidaria en el jardín de la Vega, el entierro de la sardina, el baile social, asociación
SBK, etcétera.

Los requerimientos de los ciudadanos a la policía local en distrito urbanizaciones 
constituyen el 15,5% del total de Alcobendas y se distribuyen de la siguiente forma. El 
29% en relación con la seguridad, un 26% en materia administrativa. un 24% asistencial 
y un 21% relacionado con asuntos de tráfico. 

En cuanto a los seguimientos realizados en el periodo, han sido sobre los vecinos que 
tiran basura en contenedores de restos de podas de jardines en Gaitanes, sobre el 
estacionamiento indebido en la zona trasera del edificio Kia. Sobre la suspensión del 
funcionamiento de la grúa en Fernando Alonso Y sobre el control de suspensión de obra 
en Dalías, 64. 

Informe Fomento del empleo, comercio y consumo: 
En comercio se ha realizado la campaña”Enamorarse del comercio local siempre tiene 
premio”, del 1 al 14 de febrero.  
 Se celebró con gran éxito Alcostock en la esfera los días 1 al 3 de marzo con más de 
4500 asistentes. 
En cuanto al programa de formación comercial, esta misma semana se han celebrado el 
18 al 21 de marzo. El curso “Marketing con pocos recursos.” 
La formación para pymes se tiene previsto para el 16 al 18 de abril, “psicología aplicada 
a las ventas”, Se desarrollarán también jornadas de sensibilización en 
internacionalización, como elemento clave para mejorar la competitividad de las 
empresas y su adecuación a la situación actual del mercado, en marzo, se realizará la 
jornada “China and ASEAN, el desafío del mayor mercado del mundo”. 

Desde el club de empleo, 8 cursos con un total de 85 asistentes. Para el próximo mes 
de marzo están previsto 6 cursos más. sobre temas y técnicas relacionados con la 
búsqueda del empleo. 
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El pasado fin de semana se celebró el Día Internacional del Consumidor con actividades 
distintas. El viernes, además de la animación en las principales calles comerciales, se 
desarrolló un cuentacuentos, la urraca Paca para enseñar a los niños el Consumo 
responsable. 

Mantenimiento, 

En el Soto de La Moraleja en la calle azalea se han recuperado plazas de aparcamiento 

para los vecinos dejando 3 plazas para taxi. 

En la zona de las carrascosa se ha cambiado el nombre de la calle de camino de Barajas a 

camino de los jardines. En el Arroyo de la Vega en la avenida olímpica la creación de 

alcorques y plantación de árboles, también en la avenida olímpica creación de nuevas 

plazas de aparcamiento, en Cuesta blanca poda y desbroce del talud municipal, en el 

Encinar de los Reyes se ha instalado farolas nuevas en el parque de paseo de los parques, 

en el distrito urbanizaciones en general instalación de marquesinas nuevas en las paradas 

de los autobuses. 

Las principales actuaciones de las entidades de conservación son en la entidad de 

conservación de La Moraleja, remodelado la fuente de la plaza y ha instalado alumbrado 

ornamental en los parterres y la fuente de la plaza. 

El Soto de La Moraleja ha reconstruido la glorieta de intersección Begonia con Jazmín tras 

el destrozo que causó un autobús, se han colocado 200 carteles adhesivos en los 

contenedores de basura informando sobre su correcta utilización.  

Del Encinar, Se ha reparado el asfaltado de numerosas grietas en la calzada en la calle 

camino del cura 99, calle camino del Encinar. 

Se ha realizado el seguimiento de vertidos incontrolados de poda y césped en el paseo de 

los parques y se ha denunciado a la Policía Municipal varios vehículos que lo estaban 

realizando, se han repartido bolsas para la recogida de residuos caninos. 

Se han celebrado varios eventos importantes en el distrito, como la edición de la carrera 

familiar solidaria jardín de la Vega, la presentación de los libros, la revolución de yo, y la 

monarquía española desde los Reyes Católicos y se ha cedido a APAMA un nuevo local en 

el Arroyo de la Vega. 

Turno de intervención de los vocales 

Sr. Ussía, comenta que para las actividades que se han leído del club de empleo hay que 

estar inscrito en la bolsa de empleo del ayuntamiento, es decir que no está abierto a todo el 

mundo. 

Respecto a la Moraleja pregunta si tiene licencia la iglesia para hacer las obras. 

Presidenta es la reforma de la residencia de las monjas. 
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Sr. Ussía, en Semana Santa ¿Habrá operativo de seguridad? 

Sr. Rodrigo, sí, siempre hay un dispositivo para las vacaciones 

Sra. Gil, cuando se va a tirar la basura y se va en coche, no hay sitio para aparcar 

normalmente la gente lo deja en doble fila, se podría dejar sitio junto a los contenedores 

para que se pudiera aparcar mientras se realiza. 

Sr. Montenegro, agradece la presentación en PowerPoint de los informes así es más 

amigable, coincide con Juan que habría que incluir un dispositivo de seguridad para estas 

fechas. En la calle salvia el viernes todavía no estaba el vado, se ha pedido al ayuntamiento 

y pagado pero todavía no tienen las señales y entonces la gente aparca es en el King 

College de pequeños, ahora ponen unos conos. 

Los contenedores antes estaban fatales y ahora están mal, aunque se han lavado, pero hay 

que renovar los contenedores. En la carrascosa hay problemas de tráfico por la tarde pero 

poco a poco va a ir a peor hay que solucionar el tema de los accesos. 

El cambio de nombre lo pidió vox en un pleno, camino de los jardines. Le parece fenomenal 

la cesión del local a APAMA. 

No se ha informado bien el establecimiento de la ora, a los vecinos el uso de la zona verde y 

la zona azul. 

Respecto a la dinamización económica todas las acciones son válidas, pero pidieron en el 

pleno convenios de formación para trabajar en prácticas a los jóvenes y para facilitar el 

trabajo a los mayores de 45 años. 

Presidenta, agradece a todos los vocales sus comentarios, respecto al dispositivo de 

seguridad en Semana Santa ya se ha dicho que se va a realizar, está de acuerdo que los 

contenedores están mal pero la limpieza es un avance, la carrascosa en cuanto a sus 

accesos no depende solo de nosotros estamos haciendo todo lo posible, sobre el 

establecimiento de la ora a ella no le ha llegado el problema que traslada al señor 

Montenegro, Jardines el cambio del nombre de la calle fue consecuencia de un taller de 

participación ciudadana con los vecinos lo solicitaron, no fue gracias a la moción que se 

presentó en el pleno Vox, son los ciudadanos y nosotros les escuchamos 

Ruegos 

Sr. Ussía, ¿Cuántas parcelas tiene el ayuntamiento en urbanizaciones? ¿Se va a hacer algo 

en esta legislatura?. 

Sr. Retolaza, en la rotonda de la avenida olímpica está la bandera y está roñosa y 

deshilachada, por imagen sería bueno cambiarla, 

Presidenta no quiere equivocarse así que mañana o pasado le contestará por escrito el 

tema de las parcelas públicas. 

Sr. Montenegro, que se traiga para la próxima Junta 
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No existiendo más intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar por la Sra. 

Presidenta se levantó la sesión siendo las diecinueve horas y treinta minutos del día 

reseñado, extendiéndose por mí el Secretario, la presente acta, en la que se da fe de todo lo 

actuado. 

VºBº 

PRESIDENTA DISTRITO 
URBANIZACIONES 

Fdo. Cristina Capdevila laza 

SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

Fdo. Adolfo Royo García 
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